



月潟中学校 学校だより

翔 舞

第六号

令和5年8月29日
発行

新潟市立月潟中学校
新潟市南区月潟740

1.01¹⁹⁴ = ?

校長 小竹 智

今年の夏は、来る日も来る日も暑く、過ごしにくい日々でした。そんな中であっても、英語スピーチコンテストに出場したKさん、女子野球のトキガールズで全国大会へ出場し3回戦まで進んだTさんをはじめ、日々の部活動や体育祭準備に熱中症に気をつけながら精一杯取り組んだ人たち、日頃できない校外の活動に熱心に取り組んだ人たち、そういういろいろな努力やがんばりが皆さんを大きく成長させてくれました。まだまだ暑い日が続きます。熱中症に気をつけながら、精一杯取り組んで行きましょう。

今日は、「1%の努力」という話をします。

今日のあなたの力を1とします。努力して、今日より1%力をつければ、明日は、1.01の力になります。そのよく日は、その1.01倍、1.01の二乗の1.0201になります。更によく日は、三乗の1.030301です。3日たっても、はじめときほど変わりません。「何だ努力しても変わらないじゃないか」とやめてしまえば「3日坊主」です。そこに、前進はありません。

しかしあきらめずに努力し続けたら、どうでしょうか？

例えば、3年生の公立高校の一般選抜までの日数である195日後は1.01の194乗になります。その答えは、6.89201975835...です。今の力のおよそ7倍の力になるのです。



テスト前の昼休みの図書室
集中して学習を進める生徒たち

人間が行うことです。努力しても計算通りになるわけではありません。しかし、今日より明日、明日より明後日と少しでも力をつけようと努力すれば、それは大きな大きな力になるのです。「才能の差は小さい。努力の差は大きい。継続の差は更に大きい。」といいます。皆さんが、これから努力を継続できるように私たちはバックアップしていきます。みんなで前進できる月潟中学校をつくっていきましょう。

(8月24日全校朝会講話より)

吹奏楽部の3年生は9月23日に行われる校内の演奏会で部活動を引退します。コンクールへの出場だけでなく、学校内のさまざまな場面での演奏、祭りや芸能祭など地域での演奏とたくさん活躍してくれました。引退する部長のコメントを紹介します。

結果以上の思い出

吹奏楽部 部長 K

吹奏楽部に入部して、部長を務めて良かったと思える2年半でした。

7月に行われたコンクールでは、金賞をとって部員を県大会につれて行くという目標を達成することができず、本当に悔しい思いをしました。ですが、演奏を終えたあとのやり切った表情を見て今までの努力は無駄ではなかったと実感しました。

後輩から気持ちのこもった手紙をもらい、本当にいい後輩をもったと思いました。今まで一番近くで支えてくれた3年生、一緒にいると笑顔が絶えない24人の後輩たち、つねに私たちのことを思って尽くしてくださった後藤先生と三宮先生、温かく見守ってくださった保護者の方にとっても感謝しています。

後輩たちにも自分らしさや楽しむことを忘れないで欲しいと思います。これからも応援しています。



大会結果

陸上部

新潟県大会 7月15日 長岡市営陸上競技場

T 男子110MH 準決勝敗退

K 共通男子砲丸 予選敗退

通信陸上大会 7月2日3日 デンカビックスワンスタジアム

T 男子110MH 決勝11位

Y 男子100M 予選敗退

野球部

白根ベースボールクラシック大会 7月15日16日 白根球場、白南中グラウンド

月潟・味方合同チーム 4位

NBC 優勝

全国中学校女子野球大会 8月17日～ 京都府

新潟県選抜チーム(トキガールズ) T 3回戦敗退

Tさんは1回戦サードでフル出場、2回戦リリーフで登板し勝利に貢献しました

吹奏楽部

下越吹奏楽コンクール 7月15日 新潟テルサ 銀賞受賞

英語新潟市スピーチコンテスト

8月18日 出場 K

9月9日(土)に体育祭を行います

今年度の体育祭は入場制限を一切行いません。ご来賓の皆様、保護者やご家族の皆様は、もちろん、地域の皆様からのご来校いただきしたいと思います。

時間は8:45~11:40です。事前の申し込みは不要です。

なお、天候により、10日(日)に順延する場合があります。詳細は、学校ブログに掲載しますので、ご確認ください。熱中症が心配されますので、対策をしておいでください。

学校ブログ随時更新中⇒



学校ホームページへ⇒ 

学校ブログ随時更新中⇒ 